



## # みんなの写真館

このコーナーでは毎月決められたテーマに沿った写真を皆さんから募集し、応募があった写真を広報やつしろや八代市公式 Twitter に掲載しています。

### 今月号のテーマ「水遊び」



タイトル：冷たくて楽しいよ  
撮影場所：自宅  
ペンネーム：動物大好き



タイトル：水遊びだいすき〜！  
撮影場所：自宅  
ペンネーム：ムチムチお嬢さん



タイトル：独特な水遊び  
撮影場所：自宅  
ペンネーム：まええみ



タイトル：水鉄砲でお花に水やり  
撮影場所：自宅庭  
ペンネーム：れーちゃん

### 10月号のテーマは「うちのペット」です

皆さんご自慢の「うちのペット」のかわいい写真、かっこいい写真、おもしろい写真などを募集します。

応募方法などは右のQRを確認ください。  
たくさんの応募をお待ちしています。

10月号掲載分の締め切り：9月6日（火）



### 8月6日 木々子七夕綱 七夕綱に願いを込めて



七夕綱と呼ばれる七夕行事が坂本町木々子地区で行われ、住民ら約30人が参加しました。ワラ製の人形やカメなどの飾りを下げた綱を、集落を流れる中谷川に張り渡し、無病息災を祈りました。これは、同地区の伝統行事で、昭和59年に復活し、毎年月遅れの七夕の前日である8月6日に行われています。

### 8月7日 お祭りでんでん館開館1周年記念イベント 八代の祭りに触れてみよう



開館1周年を記念し、お祭りでんでん館で「1日体験DAY」が行われ、家族連れなどでにぎわいました。坂本町木々子地区の七夕綱作り体験やお祭り楽器体験、クイズラリーなどがあり、七夕綱のワラ飾り作り体験をした本田航一朗君(小6)は「上手にできてうれしいです」と話しました。

### 8月8日 防災ソーラー照明灯贈呈式 安全安心なまちづくりに役立ててほしい



株式会社Cygamesから麦島小学校と八代小学校に防災ソーラー照明灯が寄贈されたことに伴い、施工・計画などに携わったジオノート・九州株式会社から感謝状が贈られました。平時には街路灯として児童の登下校時の安全を確保し、非常時には防災照明や携帯電話の充電にも活用できます。

### 7月21日 ガッツ少年野球クラブが全国大会出場を報告 熊本県代表として小学生の甲子園へ



少年野球クラブチーム「ガッツ少年野球クラブ」の選手ら24人が市役所を訪れ、8月8日から行われる高円宮賜杯第42回全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメントへの出場を中村市長に報告しました。同大会は小学生の甲子園と呼ばれ、全国から51チームが出場しました。

### 7月24日 九州スカイランタン 世界の平和と鎮魂を願う



九州全県でスカイランタンを打ち上げる「九州スカイランタン」が市役所前広場で開催され、家族連れなど119人が参加しました。これは、世界の平和と鎮魂を願って企画されたもので、黄色と青色のランタンが夜空に浮かび上がると、会場は歓声と幻想的な光に包まれました。

### 8月1日 「ふるさと小包」販売開始セレモニー 東陽町の魅力を全国に



東陽地域の特産品が、郵便局の「ふるさと小包」として販売開始されるのに合わせ、東陽郵便局で記念セレモニーが行われ、関係者らが出席しました。これは、市内31の郵便局との包括連携協定に基づく連携施策の1つで、八代生姜2kgセットや希少なニホンミツバチの蜂蜜2本セットなどが販売されています。

### 7月11日 全国総文祭出場校への奨励費贈呈式 文化部のインターハイ



7月31日から8月4日までの5日間、東京都で行われる第46回全国高等学校総合文化祭に、熊本県代表として出場する、市内高等学校3校の出場者8人が7月11日に市役所を訪れ、中村市長から奨励費を受け取りました。本市からは37人の高校生が美術・工芸や合唱、囲碁など5部門に出場しました。

### 7月23日 第49回本町土曜日 夏の風物詩



本町土曜日が本町アーケードで3年ぶりに開催され、子ども連れや学生など多くの人でにぎわいました。本町1丁目から3丁目までの約600mのアーケード内には、かき氷、たこ焼き、綿菓子などの屋台やミニ四駆コース、フリスビーストラックアウト、ミニ輪投げなどのゲームコーナーなどが立ち並びました。

### 8月1日 八代市有功者表彰式 長きにわたる功績をたたえる



八代市有功者表彰式が市役所で行われ、表彰を受ける有功者や関係者など約50人が出席しました。市では市政に功績があった人を八代市有功者として毎年表彰しており、今年度は、市議会議員や消防団員などの特別職を長きにわたり務めた33人が表彰されました。